

Protokoll der 2. Ordentlichen Sitzung am 07.09.2021

Ort: Campus Golm, Haus 27 H0.01

Sitzungsleitung: Johanna Lagemann

Protokoll: Jonas Kolecki, Marie Schwarz

Anwesenheit:

StuPa Mitglieder			ASTA Mitglieder		
UP.rising	Marc Rosenau Paul Strobach Abdullatif Ghajar Jessica Obst	<i>Anwesend</i>	Finanzen	Sophie Schreyer	<i>Anwesend</i>
		<i>Anwesend</i>	Antirassismus	Nahida Parvin	<i>Anwesend</i>
BFF	Philipp Okonek Richard Wendt	<i>Entschuldigt</i>	Geschlechter-und Queerpolitik	Viviane Triems	<i>Anwesend</i>
		<i>Anwesend</i>	Campusleben und Antifaschismus		
Grüner Campus	Dulguun Shirchinbal	-	Hochschulpolitik	Moritz Pleuse	-
			Sozialpolitik		
The Cosmopolitan Youth	Selina Syed Shubham Mamgain	<i>Anwesend</i> <i>Anwesend</i>	Internationale Politik		
Die Linke.SDS	Vivien Pejic Tilman Kolbe Marina Savvides	<i>Anwesend</i>	KuZe	Florian Rumprecht	<i>Anwesend</i>
		<i>Anwesend</i>	Bildung/Lehre/Studium		
Juso HSG	Jasper Wiezorek Johanna Lagemann Oke Seliger Sina Meyer	<i>Anwesend</i>	Ökologie und Verkehr	Johanna Tiepelmann	-
		<i>Anwesend</i>	Öffentlichkeit-und Pressearbeit	Lukas Schmiele	<i>Anwesend</i>
		<i>Anwesend</i>	Digitalisierungs-und Netzpolitik	Pascal Kienast	<i>Anwesend</i>
Liste Lehramt	Martin Urban Laura Gebke	<i>Entschuldigt</i> <i>Entschuldigt</i>	Gäste: Leonie Berndt, Luzie Freitag, Ferdinand Lamp <input type="text"/>		
Grüne Hochschulgruppe	Marie Schwarz Isabell Werner Kai von Saalfeld	<i>Anwesend</i> <i>Anwesend</i> <i>Anwesend</i>			
BIER	Noah Lechner	-			
RCDS	Jonas Kolecki Clarissa Sophia Schimmel	<i>Anwesend</i> <i>Anwesend</i>			
ALL	Fathia Mohamed Fatima Karmid	- -			
Fraktionslos	Jonathan Wieggers	<i>Anwesend</i>			

0. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit / Welcoming and establishing the quorum

Beginn der Sitzung: 19:31

Anwesende Mitglieder bei Sitzungsbeginn: 19

Präsidium zieht Antrag von Shubam (bilinguale Person) vor.

Antrag Tilmann wird mit Punkt Semtix zusammengelegt. Punkt wird zu Berichten vorgezogen.

Keine Gegenstimmen - angenommen.

Antrag Paul: GO-Antrag AStA-Wahl verschieben, da noch kurzfristig Bewerbungen kamen.

Gegenrede Marina: generell gute Idee, aber man könnte zumindest jetzt schon einige Referenten wählen bzw. die anderen Wahlen auf nach den Interviews verschieben.

Richard: AStA-Refs sollten sich dazu äußern.

Shubam: GO-Antrag auf Schließung der Rednerliste. (19:42) - keine Gegenrede - angenommen

1. Beschluss der Tagesordnung und Bestätigung des Protokolls vom / Resolution of the agenda and confirmation of the protocols of the last two meetings

Abstimmung TO: 19/0/0

-> angenommen

Antrag Shubam Mamgain: Bilinguale Partizipation während der Sitzungen des StuPa-> Luzie meldet sich freiwillig.

Abstimmung: 19/0/0 - Luzie ist gewählt

Marina Savvides (Die Linke.SDS): Letztes mal wurde nicht ins das Protokoll aufgenommen, dass diese Person 15 Euro erhält.

-> Präsidium wird das Protokoll überarbeiten

2. Berichte / Reports

1. Präsidium

Johanna Lagemann (Präsidium): Die Daten für nächste StuPa-Sitzungen wurden auf Homepage veröffentlicht.

2. AStA

Florian Rumprecht (AStA): Es gibt einen neuen Vertrag fürs NIL, der vom StuPa angenommen werden muss. Bitte auf der nächsten Sitzung zustimmen.

Moritz Pleuse (AStA): Es wird ein WiSe in Präsenz geben. Jedoch werden nur kleinere Seminareinheiten möglich sein. AStA wird ein Pressestatement dazu herausgeben.

Vivien Pejic (Die Linke.SDS): Die Öffnungszeiten des Shops/ Bibliotheken sind noch zu kurz.

Sophie Schreyer (AStA): Der Grund ist, dass es zur Zeit noch zu wenig Personal gibt.

Jonathan Wiegers: Ich würde mir zur nächsten Sitzung ein Konzept des AStAs in Bezug auf Raumnutzung und Finanzierung wünschen. Was sind eure Pläne für internationale Studis?

Sophie Schreyer: Es haben sich keine internationalen Studis gemeldet. Aktuell gibt es aber Probleme mit ausreichend Schlafplätzen für internationale Studis.

Vivien Pejic: Ich finde es nicht gut, dass das Sofortprogramm zur Förderung von Studi Nachhilfe als Sofortprogramm bezeichnet wird. Dafür hat es viel zu lange gedauert.

Sophie Schreyer: Wir wollten das Programm erstmal bekanntmachen und haben es deswegen geteilt.

Jonathan Wiegers: Ich finde es nicht gut, dass das GePo Referat mit dem RCDS zusammenarbeitet, um eine Veranstaltung zum Thema LGTBQ und Polen aufzubauen. RCDS steht im Zusammenhang mit der CDU.

Jonas Kolecki: Es geht nur um Zulieferung von Expertise und Kontakte.

Jonathan Wiegers: Es geht nicht, dass AStA mit einer einzigen Liste zusammenarbeitet.

Marie Schwarz (GHG): Ich finde es ist nicht ok in welcher Form hier an Vivi und ihrer Arbeit Kritik geübt wird, obwohl sie nicht da ist. Ich bin dafür, dass wir darüber auf der nächsten Sitzung reden oder das Thema mit ihr persönlich sprechen.

Sina Meyer (Juso): Sehe ich auch so, wir sollten nicht jetzt und hier darüber reden.

Fraktionspause GHG: 20:41 - 20:50 Uhr

Marie Schwarz: GO-Antrag auf Ende der Sitzung -> Persönliche Grenzüberschreitung

Vivien Pejic: Fraktionspause Die Linke SDS 20:53-21:03 Uhr

Vivien Pejic: Gegenrede

Marie Schwarz: extreme persönliche Bedrängung.

Vivien Pejic: Ich erkenne nicht wann das passiert ist.

Jasper (Juso): Es war eine extreme Degradierung aufgrund von Parteizugehörigkeit.

Luzie Freitag: Ich verstehe nicht, warum explizit erwähnt werden musste, dass mit dem RCDS zusammengearbeitet wurde.

Abstimmung GO Ende Sitzung: 11/6/1

-> **abgelehnt**

Jasper Wiezorek: Schade, dass Empathie bei den anderen fehlt. SDS und Jonathan können gehen, die anderen 11 können alle TOPs einzeln verschieben.

Jonathan Wiegers: Diese ganze Debatte jetzt ist lächerlich. Ich werde auf jeden Fall hierbleiben.

Sina Meyer: Es geht nicht, dass hier nochmal weiter aufzubringen. StuPa muss deutlich sensibler werden. Die Sitzung zu beenden ist richtig.

Richard Wendt: Genau deshalb sollte mal eine Awareness-Person gewählt werden.

Vivien Pejic: Wir hatten das damals abgelehnt, weil dafür Expertise da sein muss und eine Person nicht über Grenzüberschreitungen entscheiden dürfe

Jasper Wiezorek: Fraktionspause Juso

Johanna Lagemann (Präsidium): Antrag auf Feststellung der Beschlussfähigkeit

Anwesend sind: Vivien Pejic, Tilman Kolbe, Marina Savvides, Johanna Lagemann, Marie Schwarz, Shubham Mamgain, Jonathan Wiegers, Selina Seyd

-> Beschlussfähigkeit ist nicht gegeben, da nur 8 Mitglieder anwesend waren

-> Beendigung der Sitzung